



# びろうじま

## 待ちに待ったプール開き

5月の終わりに、5・6年生でプール清掃を行いました。今年は平年より早い梅雨入りで、雨天の合間を縫ってのプール清掃となりました。



5年生・6年生ががんばってくれたおかげで、プールはとてもきれいになり、6月11日（月）にプール開きを行いました。子どもたちはプール学習をととても楽しみにしており、天気の良い朝、プールバッグを持って登校してくる子どもたちはウキウキとした表情をしています。ちなみにプール開き前の6月7日（木）の職員研修では、日向消防署の方々の指導による心肺蘇生法

の講習会を行いました。またプールの時間には保護者の方々が見守りボランティアに来てくださり、安全確認のお手伝いをしてくださっています。



## 楽しかった鑑賞教室

6月7日（木）、体育館で鑑賞教室が行われました。今年度は「劇団かげぼうし」の方々による影絵劇が上演されました。大きなスクリーンに映し出された



色鮮やかな影絵や劇団の方々体が表現するボディシルエット（人間影絵劇）も素晴らしく、子どもたちも画面に目が釘付けになっていました。あっという間の80分間でした。

## 5年生発表集会

6月15日（金）、5年生の発表集会が行われました。合奏や英語のチャンツの発表など、日頃の学習の成果を高学年らしい落ち着いた態度で、堂々と披露してくれました。6年生とともに門小を支えていく5年生として、さらなる成長が楽しみです。



## PTAミニバレーボール大会

6月3日（日）は、PTA主催の学級対抗ミニバレーボール大会が行われました。5月下旬から毎晩練習を行ってきたお父さん・お母さん方が優勝目指して熱戦を繰り広げました。今年は賞品も多く、応援賞やMVP賞だけでなく、ベストマザー賞、ベストファーザー賞なども用意されていました。今年の優勝は2年2組でした。



## チーム門小～平成30年度の職員紹介④

6月から新しい支援員さんが来ていただきました。今年も支援員3名態勢で子どもたちの支援を行っていきます。

### 特別支援教育支援員 山形 美沙紀

支援員という仕事は初めてですが、先生方からたくさんご指導いただき、精一杯子どもたちを支援していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。